

UÜ „Kleine Spiele und Ballspiele“

Die UÜ „**Kleine Spiele und Ballspiele**“ richten sich an alle Schüler und Schülerinnen, die gemeinsam mit viel Freude und Spaß *spielen* wollen – und zwar *ohne Leistungsdruck!*

1. – 3. Klasse

Leiter: Mag. Ulf Decker

Hier eine Auswahl an Spielen, die wir im Schuljahr 2022/23 gespielt haben:

Fruchtsalat, Ameisenjagd, Säurefluss, Blinder Wurm, Countdown-VB, Kraken-VB, Verfolgungswahn, Ochs am Berg, 2-1-Risiko, Völkerball reverse & switch, Brennball, Monarch, Glücksstaffel, Mattenschlagen, Mattenrutsche mit Ball, Ein Ei ins Nest legen, Kraken-Völkerball, Tick, Tack, Peng!, Flaschenspiel-Fangis, Pylonen-VB mit Bodyguard, Socken-Darts, Tabu-Stafette mit Pantomime, Autobahn-Dodgeball, Flummi-Ball, Elefanten-Fußball, Elefanten-Rugby, Giant Table Tennis, Schlangenjagd, Würfelstaffel, Würfel-Challenge, Der Ball ist heiß-Völkerball, Wer fürchtet sich vom lieben Frosch, Tote Löwen, Partner-Fußball mit Reifen, Gordischer Knoten, Rollball, Floorball, Pantherball, Treffball, Rollbrett-Stafetten, Rollbrett-Handball, Matschball, Piratenball, 1-2-3, Bingo mit Teppichfliesen, Pass-Roll-Brett-Ring-Korb, Fußball, Eisstockschießen, Burgball, Memo-Spielkarten-Lauf, Kegel-Fußball, Zwillings-Fußball, Achilles-VB, Läufer versus Werfer, Mattenvölkerball, Rückwärtsball, Haltet das Feld frei, Torschuss-Team-WK, Turmball, Kegel-Völkerball, Capture the Flag, Ross-stall, TicTacToe, Billard-Völkerball, Salat-Völkerball, Kontaktball, Reaktions-Völkerball, Fliegende Matte, Matten-Sandwich, Mattenschieben, Inselraufen, Mattengasse, Mattenbalance, Ball-Balance, Hepp - Hopp - Zack! Minigolf, Staffelwettkämpfe mit Pylone und Ballübergabe, Brettball mit Pylone und Ball, Abschussspiel auf bewegliches Tor, Schlaufen-Abschussspiel, Rutschwurm, Teppichfliesen-Staffeln, Hütchen-Spiel, Krankenhaus-Spiel, Balken, Hütchen abschießen, Nummern-Völkerball

Wenn *DU* Interesse hast, im Schuljahr 2023/24 *mitzuspielen*, dann melde dich Anfang des Schuljahres im Sekretariat für die UÜ „Kleine Spiele und Ballspiele“ an oder komme bei der ersten Einheit des Schuljahres zum unverbindlichen „Schnuppern“ vorbei.